

Chères Haravilloises, chers Haravillois,  
Mesdames, Messieurs,

C'est avec beaucoup de plaisir que je me tiens devant vous aujourd'hui, une tradition de nous retrouver en ce mois de janvier pour échanger nos vœux, au commencement d'une nouvelle année.

C'est un moment de convivialité, de partage... mais aussi délicat.

Nous sommes en période pré-électorale, et comme tous mes collègues maires, je dois appliquer le droit de réserve. C'est un exercice compliqué mais on doit s'en tenir.

L'échéance à venir dans quelques semaines est un évènement déterminant pour la vie de nos communes. Je ne peux évidemment m'étendre sur ce sujet, je ne peux que vous exprimer mon désir d'un moment démocratique, dans le respect de chacun, permettant à tous de s'exprimer, de débattre.

Si je devais retenir un fil conducteur pour l'année écoulée, ce serait celui du lien. Le lien entre les habitants, entre les générations, entre les communes et l'ensemble des partenaires.

Tout d'abord, Je souhaite exprimer ma gratitude à l'ensemble des élus du conseil municipal et acteurs locaux présents aujourd'hui dans cette salle. Leur engagement, leur énergie et leur dévouement au service de la population constituent une véritable richesse collective. En cette fin de mandat, je les remercie chaleureusement pour leur implication et leur sens de l'intérêt général.

Agir pour les autres, donner de son temps, n'est pas une envie qui naît du jour au lendemain : c'est une volonté profonde qui nous anime au quotidien, c'est un engagement personnel fort.

La vie d'une commune n'est pas seulement l'implication des locaux comme je viens de dire, et je reviendrai tout à l'heure, mais aussi l'appui et l'aide des institutions.

Mesdames et messieurs les personnalités vous ne m'en voudrez pas si je n'ai pas suivi le protocole dans un discours classique, car avant tout, ces vœux sont adressés en premier lieu, à vous chères Haravilloises et Chers Haravillois.

Mais j'y viens,

Haravilliers a toujours été soutenue par des personnalités que je suis heureux d'accueillir aujourd'hui :

Messieurs les sénateurs Pierre Barros et Daniel Fargeot

Notre conseillère départementale Anne Fromenteil ; Paul Dubray, souffrant s'est excusé. Vous, nos conseillers départementaux, êtes toujours fidèles et en soutien d'Haravilliers.

Madame Nadine Ninot, présidente de la CCVC et maire de Marines, s'est excusée car à l'heure actuelle elle est avec les séniors de MARINES. Et j'en profite dans les excusés le président du Parc Naturel Benjamin Demailly qui est aux vœux de Livilliers à cette heure-ci.

Mesdames et messieurs collègues maires

Gilles Molland, maire de Bréançon

Guy Paris, maire de Sagy

Jérôme Olivier, maire de Neuilly en vexin

Johny Bourgin, maire d'Us

Isabelle Joncour-Danel, maire de Berville

Bertrand Lachaise, maire de Brignancourt

Brahim Moha, maire d'Epiais-Rhus et président du Smirtom

Je n'oublie pas de remercier les collaborateurs des services de l'État, de la Région, du Département et de la Communauté de communes pour leur accompagnement dans nos projets.

Je remercie également Madame Arouh, inspectrice d'académie de notre circonscription qui s'est excusée de ne pouvoir être présente

Merci à l'Union des maires et son président Patrice ROBIN, et son directeur général des services Philippe Tissier qui est toujours là pour nous conseiller.

La gendarmerie venue en force aujourd'hui avec le Major Vignaud, chef de la brigade, merci major.

Le service du centre de secours de Marines représenté par le lieutenant Leclerc adjoint au chef du centre

Merci au Père Gilles Hetier, prêtre de Marines qui, également, s'est excusé car il est sur un autre lieu.

Je tiens également à remercier nos partenaires :

La CAF avec sa directrice générale Madame Christelle Kassane

La Fondation du Patrimoine : monsieur Philippe Legrand délégué de la fondation ici présent

Monsieur Emmanuel Bralon de Orange, merci d'être là aujourd'hui.

Madame Sophie Rivière, notre référente d'ENEDIS ; merci de votre présence

J'espère n'avoir oublié personne. Si c'est le cas vous m'excuserez

## **De quoi nous allons parler en cette période ?**

### **Tout à l'heure je vous ai parlé de la vie d'une commune**

Je prends donc un petit moment pour dire un grand merci à toutes nos associations pour leur implication et leur engagement dans la très belle aventure avec diverses animations qui contribuent à donner vie à notre village. Un grand merci à tous les bénévoles.

Le rassemblement de ces associations est une condition nécessaire au fonctionnement d'une commune. La valeur du travail associatif, de votre travail n'est aujourd'hui plus à démontrer. Votre engagement constitue une formidable richesse pour notre commune, ses habitants, les jeunes et les anciens. Nous le savons tous, les bénévoles n'attendent aucune reconnaissance particulière. Leur contribution se doit pourtant d'être valorisée.

Vous êtes en effet, les piliers indispensables du tissu communautaire. A Haravilliers, nous mesurons au quotidien toute l'importance de cette implication. Des bénévoles au service de l'intérêt général.

### **Le COMITE DES FÊTES**

Il ne se passe pas un mois sans qu'il y ait une animation soit pour les ados soit pour les habitants que vous organisez en plus de la traditionnelle fête de Noël pour les enfants. Vous créez du lien entre les habitants, vous accueillez des jeunes ados en leur proposant des animations de leur âge, vous partagez votre passion. Et puis n'oublions pas la traditionnelle brocante très prisée chaque année, le 8 mai.

### **L'ASCH**

L'ASCH œuvre au quotidien pour que les élèves participent aux activités mises en place comme le judo, le multisports, le yoga, le dessin/mangas/BD, et pour les adultes par ses différentes activités yoga, zumba, fitness et gym douce, cartonnage et randonnées pédestres. Et une fois par an, se déroule la fête de l'association avec de grand spectacle toute une journée, en partenariat avec l'association Pile Poil que je remercie pour sa fidélité. Et puis cette distribution de paniers de légumes et vente de produits locaux, du Vexin, tous les vendredis reste un moment convivial car on se croirait au marché.

### **Le PICKLEBALL**

Je remercie également, l'association pickleball qui, par ce sport de raquette, a su fédérer les ados et les adultes aussi bien en loisirs qu'en compétition. Le pickleball est un sport qui monte en puissance comme le tennis dans les années 80. C'est un sport amusant, social, amical et inclusif. C'est un vecteur de cohésion sociale au travers d'une activité sportive intergénérationnelle, conviviale ludique.

## **L'ASEH**

Aujourd’hui l’A.S.E.H. garde sa raison d’être : développer en liaison avec la municipalité et bientôt avec la fondation du patrimoine, toutes les actions susceptibles de favoriser la restauration, la conservation et la mise en valeur de l’église. Merci à l’ASEH pour son attachement à la sauvegarde de ce patrimoine classé monument historique depuis 1915.

## **L’ECOLE DES HAMEAUX**

L’école constitue toujours l’une des grandes priorités d’une commune. L’école de la République joue un rôle fondamental en offrant à chacun un accès au savoir et en promouvant l’égalité des chances. Elle est non seulement un lieu d’apprentissage, mais aussi un espace où nos enfants grandissent ensemble, apprennent à vivre en société et s’ouvrent au monde dans le respect des autres.

En dépit des moyens contraints de la commune, on inculque aux enfants les valeurs de solidarité, de tolérance et bâtit un projet de co-construction afin de leur montrer ce qu’il est possible de réaliser.

Je remercie le directeur Monsieur Laurent Cange, Angélique Leperque, Laure Morvan et les Atsem Jessica et Marjorie. Merci pour leur implication sans faille dans l’instruction des enfants au plus près des réalités de l’environnement et dans l’éducation au développement durable.

## **LE PERSONNEL**

Je tiens à remercier, en premier lieu Aurélie, notre Secrétaire Générale de Mairie. Elle est le lien entre les élus et les agents, tâche oh combien délicate. Exposée à de lourdes responsabilités, je l’assure de tout mon crédit et de ma confiance. Si le rôle des élus est de proposer une vision, la fonction de notre secrétaire générale de mairie, comme on conçoit, est d’analyser pour y répondre avec des solutions réalistes respectant le cadre administratif avec les moyens disponibles.

L’exercice n’est pas si évident c’est pourquoi, l’ensemble des agents de notre commune doit être remercié. Marjorie, Morgane, Sylvie merci pour leur dévouement.

Philippe, Alexandre nos deux agents techniques, très sollicités qui répondent avec efficacité et compétence, aux attentes toujours plus pressantes de nos concitoyens. Et puis leurs compétences nous préservent souvent de l’intervention des entreprises professionnelles dans l’entretien ou intervention sur nos bâtiments communaux.

Et je n’oublie pas les nouveaux agents en charge du périscolaire. Nathalie, la directrice, Valérie, Fanny. Merci à l’implication de ce personnel d’encadrement périscolaire en proposant des activités de qualité au service de nos petits écoliers.

Et puis dans le domaine de la solidarité, je remercie les membres bénévoles de notre CCAS qui, dans ses interventions et démarches, témoignent de notre cohésion sur le plan social.

Enfin je n'oublie pas de remercier mon épouse pour son soutien de chaque instant.

Mesdames et messieurs,

C'est grâce à vous que notre commune est vivante, solidaire et accueillante.

Et également au nom du Conseil municipal, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette année 2026, avec ce qu'elle véhicule d'espérances, de souhaits et de projets, individuels et collectifs.

**Très belle année 2026 à toutes et à tous.**